

## 国際学術交流協定を締結している中国武漢大学の「医学部創立70周年記念式典」に出席しました。

中国武漢大学の「医学部創立70周年記念式典」が、本年10月12日に開催され、武漢大学からのご招待に応じ、福島哲仁（企画室国際交流担当、衛生学・予防医学講座教授）と八木沼洋行（神経解剖・発生学講座教授）が出席しました。

10月11日の歓迎晩さん会において、本学の菊地臣一理事長兼学長のお祝いのメッセージが主催者代表のFeng Youmei 武漢大学副学長兼医学部長に伝えられました。晩さん会に引き続き、学生や教職員、病院スタッフ等による前夜祭が華やかに開催されました。翌12日に医学部創立70周年記念式典が中国国内外の多くの招待客を招いて盛大に開催されました。

本学学生が武漢大学で大変お世話になっていることに心より感謝し、そして両大学の学術交流のますますの発展を祈りつつ3日間の訪問を終えました。



Feng Youmei 副学長兼医学部長による  
記念式典挨拶の様子

記念式典に臨む八木沼洋行教授



海外招待客の市内  
ツアーの様子

前夜祭の様子

福島県立医科大学で研修した  
解剖学教室のメンバーとの再会